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大桑村教育委員会２月定例会 会議録 

 

開催日時  令和６年２月 21日（水）午前９時 24分から午前 10時 37分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 松尾 輝明 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

・１/20（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

・１/25（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・１/26（金）アップ 10ブック贈呈 

・２/１（木）県立高等学校前期選抜試験（９日発表：全員合格） 

      蘇南(1)、青峰：理数(2）、森環(3）、イン(2）、志額館(1）計９人 

      ※緑誠蘭(3)、愛知県(1)、木曽養護(1) 計５人 

・２/２（金）第３回オオクワガタ CS委員会（大桑中学校） 

・２/５（月）村教育支援委員会 

 

４．議題 

１）就学判断について 

     

２）就学援助費の決定について 

 

３）条例、規則の改正について 

 ・大桑村特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を

定める条例 

 ・教職員等住宅管理に関する規則 

 

４）教職員の懲戒処分について 
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５）後援について 

 ・こども祭 in 木曽 

 

６）その他 

  

  

５．今後の日程について 

・２/29（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

・３/１,４,13,14 議会３月定例会 

・３/２（土）蘇南高等学校卒業式 

・３/６（水）県立高等学校工期選抜試験（19日発表） 

・３/15（金）小学校卒業式 

・３/18（月）中学校卒業式 

・３/21（木）教職員離任式 

・３/22（金）保育園卒園式 

 

６．次回教育委員会開催日時 令和６年３月 21日（木）13:30～  

 

７．閉 会 

 

教育長   それでは、２月の定例会を始めたいと思います。ここ数日、気温の

高い日が続いておりまして、昨日は大桑村でも 15度を超えていました。

全国的には 25度を超え、夏日になったところもあったようです。反面、

今日明日は雨ということで、予報では真冬の寒さに戻ると言われてい

ますが、今朝も 10度を超えているようであります。過ごしやすい日が

続いていますが、まだ２月ですので、通常なら寒さが続いているのが

本来の姿かと思います。コロナとインフルの関係ですが、下降線を辿

っているようですが、現状、中学３年生が月曜日（19日）から明日（22

日）まで学級閉鎖となっています。小学校でも先々週、２年生がイン

フルで学級閉鎖になっていました。全国的に、コロナ禍前の通常の生

活に戻りつつあるわけですが、もうしばらくはこういった状態が続く

のではないかと思いますので注意していきたいと思います。それでは

次第に沿って進めていきますのでよろしくお願いします。 

 

教育長   報告の関係です。先月の定例会後の関係です。 

・１/20（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

・１/25（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・１/26（金）アップ 10ブック贈呈 

・２/１（木）県立高等学校前期選抜試験（９日発表：全員合格） 
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      蘇南(1)、青峰：理数(2）、森環(3）、イン(2）、志額館(1）計９人 

      ※緑誠蘭(3)、愛知県(1)、木曽養護(1) 計５人 

・２/２（金）第３回オオクワガタ CS委員会（大桑中学校） 

・２/５（月）村教育支援委員会 

報告以上ですが、皆さんからあればお願いします。 

 

水口委員   先日、オオクワガタコミュニティスクールで立志式について学校は、

できれば来年からやめたいというお話がありまして、立志式を行うに

あたって学校として 15 時間、約２ヶ月かけて準備しているらしいん

ですよ。父兄の意見としては、続けてほしいというのが大半じゃない

かなという感じは受けましたけど、来年はどうするか決まったわけで

はないですが、15 時間を外の事に使いたいんじゃないかなと思った

んですが、そんなお話が出ましたのでご報告させていただきました。 

 

教育長    この件につきましては、４年ほど前にもやめる話になったこともあ

りましたが、やめずに進めてきたところです。中学校もいろいろな行

事がある中で、時間をとるのが難しいことらしいです。他からは、続

けてほしいという声も上がっていましたので、学校でも検討すると思

いますが、どうなるかについては学校の判断に任せたいと思いますの

でよろしくお願いします。 

 

教育長    他よろしいですか。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    それでは、議題に入ります。（１）就学判断についてということで、

次長から説明します。 

 

次 長    ２月５日、村の教育支援委員会で４月から支援学級入級等の判断が

あった３件について説明。また、判断結果については、保護者へも伝

達済みと報告。 

 

教育長    説明ありましたが、質問等あればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    それでは、判断のとおりということでお願いします。（２）就学援

助費の決定についてということで次長から説明します。 
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次 長    新入学する児童生徒を対象に児童生徒就学援助費（新入学学用品前

倒し分申請）の申請書類を送付し、申請のあった１件について認定資

料を基に説明。 

 

教育長    今、説明ありましたが質問等あればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    承認ということで、お願いします。（３）条例、規則の改正につい

て次長から説明します。 

 

次 長    大桑村特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する

基準を定める条例の一部を改正する条例ですが、国の法令母子保護法

施行規則等の一部を改正する内閣府令の発令に伴う改正となります。

第５条は新たな通信技術の導入・活用に円滑に対応できるように見直

し、第 23 条については、インターネットを利用して公衆の閲覧に供

するよう見直しがされたものです。条例については以上です。 

 

教育長    質問等あればお願いします。現状にあった法令に直したということ

で、それに基づいて村の条例も改正するということです。特によろし

いですか。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    承認ということで、お願いします。これにつきましては、条例です

ので３月定例会で議案上程していきますのでお願いします。続いて規

則についてお願いします。 

 

次 長    教職員等住宅管理に関する規則の一部を改正する規則ということ

であります。第３条の選定委員会の委員長を教育委員長から教育長に

改正し、教育委員長を削除するものです。 

 

教育長    これについては、平成 27 年に制度が変わったときに本来であれば

改正しておけば良かったのですが、できていなかったため今回、改正

するものです。意見等あればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    承認ということで、お願いします。これにつきましては、規則であ
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りますので、本日付で施行ということでお願いします。（４）教職員

の懲戒処分について、懲戒処分等説明書を基に説明。長野県教育委員

会「懲戒処分等の指針」６交通事故・交通法規違反関係 無免許運転、

速度超過等の交通法違反 速度 30㎞以上 50㎞未満の速度超過に該当

する行動のあった教員についての措置の決定をお願いしたい。指針に

基づき指導（訓諭）としたい。質問等あればお願いします。 

 

水口委員   通勤途上は公務にならないのか。 

 

教育長    確認したところ、公務外ということで、県ではなく村の教育委員会

で指導するということです。よろしいですか。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    よろしければ、県から指示があった時点で本人へ指導していきたい

と思います。続いて（５）後援について、申請者は、長野県木曽生活

就労支援センターまいさぽ木曽ということです。内容は、子ども祭

in木曽を行いたいということです。日時は令和６年４月 21日（日）

10時から 12時まで、場所は村民体育館、柔剣道室ということであり

ます。内容については、まいさぽでは、生活困窮者の支援を行って、

貧困の連鎖の防止として子ども支援事業を展開していますが、なかな

か浸透しない、表面化しない状況があるようです。今回、こども祭を

行うことで活動を知ってもらうことが趣旨であるようであります。県

社協、大桑村社協、上松町社協と連携して行いたいということで、対

象者は大桑小学校、上松小学校の児童、270人を対象ということです。

今後、各家庭にチラシを配って周知したいということです。内容は、

体育館や柔剣道室でレクリエーション的なことを行いますので検討

をお願いしますということです。何か質問等あればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    承認ということでお願いします。 

 

教育長    （６）その他になりますが、皆さんから何かあればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    今後の日程です。 

・２/29（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 
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・３/１,４,13,14 議会３月定例会 

・３/２（土）蘇南高等学校卒業式 

・３/６（水）県立高等学校後期選抜試験（19日発表） 

・３/15（金）小学校卒業式 

・３/18（月）中学校卒業式 

・３/21（木）教職員離任式 

・３/22（金）保育園卒園式 

 皆さんから、何かあればお願いします。 

 

全委員    特になし。 

 

教育長    以上で、本日の定例会を閉じさせていただきます。 

 

 

           


